

Alias 'Pablo Catatumbo', otro de los miembros de la banda de las Farc que se integra a los diálogos de paz que se adelantan en La Habana (Cuba) con el Gobierno del presidente Santos, arribó este sábado a la capital cubana.

Según el canal venezolano Telesur, Catatumbo arribó a La Habana en un avión con los emblemas de la Cruz Roja Internacional, acompañado por otros miembros del grupo Victoria Sandino Palmera, Freddy González y Lucas Carvajal.

Dice el canal que esta semana, otro de los integrantes de la banda subversiva, Rodrigo Granda, rechazó que la prórroga que se acordó para continuar las conversaciones en la capital cubana tengan que ver con una crisis dentro del proceso.

»Yo no he oído esa palabra crisis, por lo menos aquí en La Habana jamás se ha mencionado, están dentro de lo normal, consultas, afinamiento de cosas, estudio de material«, dijo Granda en una rueda de prensa.

www.elespectador.com/noticias/paz/articulo-414503-otro-de-farc-llega-habana